

## Schnellschachturnier Weißenfels am 21.05.2006

Beigesteuert von Thomas Laue  
Sonntag, 21. Mai 2006

Am 21. Mai 2006 zeigte Teutschenthal mit einer 4er Besetzung wieder Anwesenheit beim Schnellschachturnier in Weißenfels. Es starteten die Sportfreunde Gottschy, Debler, Laue und Oehlschläger. Mit knapp 20 Mannschaften war ein neuer Teilnehmerrekord erreicht.

Teutschenthal konnte über eine untere Mittelfeldplatzierung nicht hinauskommen. Die Ergebnisse der einzelnen Spieler waren sehr unterschiedlich: Sportfreund Gottschy steigerte sich nach moderatem Beginn von Runde zu Runde, die Sportfreunde Debler und Laue hatten ihre Blütezeit vor der Mittagspause, ab dann machte sich das Leistungsloch bemerkbar, während Sportfreund Oehlschläger seinen Erwartungen nicht wirklich gerecht werden konnte.

Auch "Prominenz" in Form von GM Pähtz von Apolda war am Start sowie viele andere gute Schachspieler. Es war wieder eine gelungene Veranstaltung von unseren Weißenfelser Schachfreunden.